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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2019年 12月 日
己亥年十二月初一

26 高邮 5℃—8℃
阴到多云，东北风转
西北风3-6级。
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记者了解到，目前连淮扬镇高铁高邮站各项建设工程均在按序时推进，其
中，高邮综合客运枢纽、界首高铁站站房主体工程已经完工，地方配套工程同
步推进。预计明年3月份前后，高邮站的整体雏形将呈现在广大市民眼前，
2020年8月达到通车运营条件。 图为高铁高邮站航拍镜头。 王林山 摄

本报讯（通讯员 裴鸿翔 记
者 子杼）日前，扬州市工信局公
布了2019年度扬州市认定企业
技术中心名单。我市江苏赛鸥电
气集团有限公司等39家企业技
术中心通过扬州认定，申报通过
率100%，数量位居扬州各县市
（区）首位，新认定市级企业技术
中心数占扬州市总数的38.2%，
认定数同比上年增长39.3%。

近年来，我市以提升工业企
业核心竞争力为中心，大力推动
企业技术创新平台建设，引导鼓
励企业加大创新投入，持续完善
以企业为主体、市场为导向、产学
研相结合的技术创新体系。下一
步，我市将继续加强对企业技术
中心建设工作的指导和服务，推
动企业提升自身核心竞争力，助
推企业技术创新体系和研发能力

提升，充分发挥省级、市级企业技
术中心在促进企业技术进步、推
动先进制造业发展中的示范和带
动作用，为全市经济高质量发展
作出贡献。至目前，全市已有
204家扬州市企业技术中心，位
居扬州各县市（区）之首。

我市新增39家扬州市企业技术中心
至目前全市已有204家，位居扬州各县市（区）之首

本报讯（通讯员 仇开涛 记者
葛维祥）24日下午，副市长王永海带
领生态环境局主要负责人和分管负
责人，以及市发改委、公安局、住建
局、交通局分管负责人，深入工业企
业和建筑工地开展秋冬季大气管控
专项督查，再次拧紧大气管控工作

“发条”。
督查中，王永海一行先后检查

了开发区的秦邮特钢公司、国信热电
厂，高邮镇的绿地盐河之星建筑工
地，以及市机动车遥感监测点选址等
处。在秦邮特钢、国信热电厂，王永
海深入企业车间、重点部位开展现场
检查、听取介绍，不时询问重点问题
解决落实情况。王永海要求被检查
企业，要紧紧围绕《高邮市打赢蓝天

保卫战2019—2020年行动计划》部
署安排，切实履行好大气管控企业主
体责任，落实好管控措施，久久为
功。在绿地盐河之星建筑工地，王永
海检查了施工工地扬尘管控措施落
实情况。他要求，要严格执行《建筑
工地扬尘防治标准》，做到工地周边
围挡、物料堆放覆盖、土方开挖湿法
作业、路面硬化、出入车辆清洗、渣土
车辆密闭运输“六个百分百”。在察
看机动车遥感监测点选址时，王永海
要求，要加快机动车遥感监测系统建
设，对全市机动车尾气排放进行有效
的监测和控制，全面提升机动车环境
管理的系统化、科学化、法制化、精细
化和信息化水平，努力推进大气管控
攻坚取得新成效。

市领导带队专项督查大气管控工作

本报讯（记者 翁正倩）25日
下午，扬州市河湖长制工作年
终检查评估会召开，扬州市考
核组人员来邮，就我市2019年
度推进河湖长制工作情况进行
检查评估。

据悉，今年以来，我市按照
省、扬州市总河长令要求，聚焦
打赢打好碧水保卫战、河湖保

护战，全力推进河湖长制从“有
名”向“有实”转变，通过各市级
河长巡河治河，有效推动“两
违”“三乱”整治。同时，积极指
导督查各乡镇、园区开展河湖
长制工作，跟踪督查各类交办
事项，落实河湖管护经费，河湖
长制工作实现了高质量发展，
使全市河湖面貌持续改善，人

民群众对水资源、水环境、水生
态获得感持续增强。

考核组一行听取了我市
2019年度河湖长制工作推进情
况，查看了城南新区、开发区等
河长办的台账资料，并前往绿洋
河、庆成七组河等地进行现场查
勘，对我市推进河湖长制方面取
得的成效给予充分肯定。

高邮河湖长制工作迎扬州“市考”

本报讯（记者 葛维祥）25日下
午，市长张利主持召开市政府第31次
常务会议，讨论《政府工作报告》（征求
意见稿）、《高邮市2019年国民经济和
社会发展计划执行情况与2020年计
划草案的报告》（送审稿）、《2019年预
算执行情况和2020年预算草案的报
告》（送审稿）、关于安全生产专项整治
方案等文件；研究审议高邮市信访维
稳追责问责暂行办法（送审稿）、关于
促进先进制造业集群发展的政策意
见、高邮市长江流域重点水域禁捕和
建立补偿制度实施方案。会议还听取
了我市食品安全工作情况汇报、我市
化工企业整治工作的情况汇报和
2019年度法治政府建设工作情况汇
报。市政府领导杨文喜、赵广华、王
薇、李深红、万圣托、马舟出席会议。
市人大常委会副主任薛晓寒，市政协
副主席张贵龙应邀列席会议。

会议讨论了《政府工作报告》（征
求意见稿），听取了《高邮市2019年国
民经济和社会发展计划执行情况与
2020年计划草案的报告》和《2019年
预算执行情况和2020年预算草案的
报告》的起草说明，并进一步征求与会
部门、乡镇的意见和建议。会议要求，
报告起草组要仔细推敲和充分吸收各
方面的意见和建议，认真做好梳理、甄
别和充实，交出一份高质量的《政府工

作报告》，向人大代表汇报。
根据国务院常务会议精神和省

委省政府、扬州市委市政府统一部
署，市委市政府决定从2019年11月
20日起至2020年 12月，在全市深
入开展安全生产专项整治行动。会
议审议了全市深入开展安全生产专
项整治行动工作方案和安全生产巡
查方案。会议强调，各地、各部门要
把安全生产工作摆在重要位置，按照
上级部署不折不扣抓好落实，要按照
时间要求做好安全生产专项整治方
案的修改完善，明确目标责任，细化
检查措施，力求精准高效。

会议听取了今年以来食品安全
工作情况汇报，肯定了食品安全监管
方面取得的工作成果。会议指出，食
品安全的重要性不言而喻，主管部门
和相关部门必须落实责任，严抓严
管，齐抓共管，全过程监管，推进和保
障全市食品安全形势稳定向好。

会议听取了化工企业整治情况
汇报，要求全市上下进一步统一认
识，态度鲜明地服从和支持对不符合
安全环保及相关标准要求的化工企
业关闭工作，各地、各部门要明确责
任，通力配合，严格对照标准、目标和
期限，全面完成化工企业关闭任务。

会议还听取和研究了其他工作
事项。

市政府召开第31次常务会议
张利主持

本报讯（通讯员 周琳 记者
孔令玲）25日下午，市委书记韦峰
带队前往城南经济新区走访调研，
了解城南新区经济社会发展情
况。他要求，城南新区要坚持创新
发展，加快产城融合，坚定不移落
实好规划理念和发展思路，培育一
批叫得响、拿得出的特色集聚产
业，探索出新区发展新路径。

调研中，韦峰首先来到南苑
社区，详细了解社区在服务群众、
基层党建、新时代文明实践等各
方面工作开展情况。接着，韦峰
又先后来到华能电缆、星浪光学、
智慧大厦、奥利思特、5D智造谷、
亿泰纺织等企业，深入生产一线
详细了解企业自身发展、产品销
售和创新转型等方面的情况。

在实地察看后，韦峰主持召
开座谈会，听取城南新区经济社
会发展情况汇报，对城南新区近

年来经济社会发展取得的成绩表
示肯定，同时要求，城南新区要继
续保持定力，增添创新活力，理清
发展思路，抬高眼界，跳出区域限
制，坚持错位发展、差别化发展，
推动经济社会持续发展。

韦峰要求，要振奋士气，充分
调动广大领导干部、工作人员的
积极性，发挥主观能动性，增强对
城南新区的归属感，建立起区别
于机关的体制机制，培养能上能
下的干部队伍。一把手要带头
干、亲自抓，注重培养专业性强的
优秀年轻干部，拿出实实在在的
成绩、数据、项目。要加强研究，
借助第三方的外部资源力量，为
发展提供决策参考，让思路更清、
方向更明、措施更实、道路更宽，
着力培育一批叫得响、拿得出的
特色集聚产业。

韦峰强调，要秉承创新的核

心要义不能改，始终坚持创新发
展定位，保持发展定力，探索出发
展新路径。要招引与创新发展、创
新要素集聚关联紧密的项目，形成
集聚发展、几何式增长的效应。
要保持永恒的创新活力，注重存
量企业科技创新投入和增量企业
创新要素集聚两者结合，加强与
科研院所和高校的联系，为企业
牵线搭桥，搭建合作平台，实现创
新要素的快速集聚。要加快产城
融合，进一步完善规划，做细做精
做实园区规划和产业规划，优化
创业空间，加快民生实事落实，强
化公共服务供给，让发展成果惠
及于民。要彰显生态绿色，坚持
生态绿色可持续发展，不断招引
绿色先进产业，发挥政府主导作
用，严控安全、环保问题，齐心协
力，久久为功，为推进高邮经济社
会高质量发展贡献更多力量。

韦峰赴城南新区调研时要求——

坚持创新发展 加快产城融合


